

## Saisonrückblick 2017/2018

In der Saison 2017/18 gingen wir wieder mit zwei Herrenmannschaften an den Start. Mit Holger Frank konnte Verstärkung für die 1. Mannschaft in der Kreisliga gewonnen werden. Die zweite Mannschaft konnte Dank neuer Spieler, wie Michael Rahn, Benjamin Schunk, Tobias Wolf und vieler Jugendergänzungsspieler, neu erstellt werden und startete in der 3. Kreisklasse. Ziel der 1. Mannschaft war es, oben mitzuspielen. Für die 2. Mannschaft galt es, sich im Wettkampf zu etablieren und Erfahrungen zu sammeln.

**Rückblick Herren 1:** Nach gutem Start mit hohen Siegen über Allendorf Lda IV und dem SV Saasen erlebten wir im Spiel gegen Aufstiegsaspirant TSV Grünberg mit einer 5:9 Niederlage den ersten Dämpfer. Der weitere Verlauf der Vorrunde verlief ähnlich. Viele Spiele gewannen wir deutlich. Gegen die weiteren Aufstiegsaspiranten Weickartshain und Geilshausen mussten wir uns, in beiden Fällen leider ersatzgeschwächt, geschlagen geben. Zur Winterpause belegten wir somit den 3. Platz vor den punktgleichen Grünbergern.

Im Pokal mussten wir in der ersten Runde beim favorisierten TSV Utphe antreten. Mit einer hervorragenden Leistung konnten wir in der Besetzung Frank, Gerlach und Prost klar mit 4:0 gegen die auch in Bestbesetzung spielenden Utphe gewinnen. In der zweiten Runde mussten wir uns dann leider ersatzgeschwächt in der Besetzung Gerlach, Prost und Möbus in Weickartshain mit 2:4 geschlagen geben.

Die Rückrunde war geprägt durch den langen Ausfall (Grippe) von Holger Frank, der nur vier Spiele bestreiten konnte. Trotz dieser Schwächung konnten wir die ersten Spiele gewinnen, dabei auch u.a. die Siege mit 9:5 in Grünberg und 9:6 in Alten-Buseck, mit jeweils herausragenden Leistungen. Das leistungsgerechte 8:8 gegen den VfB Ruppertsburg II bedeutete den ersten Punktverlust der Rückrunde, bevor wir in der Folgewoche deutlich mit 2:9 in Weickartshain verloren. Durch diese Niederlage wurde der zweite Tabellenplatz unerreichbar und wir sicherten uns letztendlich einen hervorragenden Platz 3.

**Tabelle**

	Rang	Mannschaft	Begegnungen	S	U	N	Spiele	+/-	Punkte
▲	1	SV 1928 Geilshausen	20	20	0	0	180:48	+132	40:0
	2	FC 1927 Weickartshain	20	15	2	3	169:87	+82	32:8
	3	SV Germ. 1929 Inheiden	20	13	2	5	152:104	+48	28:12
	4	TSV Grünberg 1883	20	9	6	5	151:128	+23	24:16
	5	TSG 1901 Alten-Buseck	20	9	3	8	135:127	+8	21:19
	6	VfB Ruppertsburg 1926 II	20	9	3	8	136:132	+4	21:19
	7	VfR SchwR 1946 Lindenstruth	20	8	2	10	124:133	-9	18:22
	8	TSV 1907 Allendorf/Lda IV	20	5	3	12	111:152	-41	13:27
	9	TV 1899 Großen-Buseck	20	4	4	12	98:155	-57	12:28
	10	SV 1936 Saasen	20	4	2	14	103:163	-60	10:30
▼	11	SG 1976 Climbach II	20	0	1	19	49:179	-130	1:39

Die Gesamtbilanzen der Einzelspieler:

**SV Germ. 1929 Inheiden**

Rang	Name, Vorname	Einsätze	Einzel/Doppel	1	2	3	4	5	6	gesamt
1.1	Gerlach, Heiko	19	19	13:6	16:3					29:9
1.2	Frank, Holger	13	13	8:5	7:3					15:8
1.3	Prost, Michael	19	19	6:2	6:1	6:2	11:0			29:5
1.4	Brill, Uwe	16	16			10:3	10:3			20:6
1.5	Stelz, Heiko	14	14			3:4	1:3	1:2	5:1	10:10
1.6	Rupp, Andreas	17	17			0:5	0:2	3:2	5:7	8:16
2.1	Timm, Enrico	5	5					2:3	1:0	3:3
2.2	Stein, Julian	8	8					3:5	2:0	5:5

### 1. Herrenmannschaft wahrt Aufstiegschance

Mit dem Erreichen des dritten Tabellenplatzes in der Kreisliga Gruppe 2 sicherte sich unsere erste Herrenmannschaft die Teilnahme an der erweiterten Relegation gegen den Dritten der Gruppe 1, den TSV Allendorf Lda III. Der Aufstieg kann erfolgen, falls aus oberen Klassen Mannschaften zurückziehen und die Anzahl der Mannschaften dieser Klassen durch die Relegation der Zweitplatzierten nicht vollständig aufgefüllt werden kann.

Im Relegationsspiel konnten wir uns recht schnell eine 4:0 Führung erspielen, wobei sowohl alle drei Doppel, als auch das Einzel von Holger Frank erst jeweils im 5. Satz entschieden wurde. Andreas Rupp und Julian Stein drehten hierbei im Doppel sogar einen 0:2 Satzrückstand. Ebenfalls erwähnenswert die Aufholjagd von Julian Stein nach 1:2 Satzrückstand und 3:7 Punkterückstand im Entscheidungssatz zum Zwischenzeitlichen 6:2. Am Ende hieß es verdient 9:5 für uns. Die Punkte erspielten im Doppel Holger Frank/Michael Prost, Heiko Gerlach/Uwe Bill, Andreas Rupp/Julian Stein. In den Einzeln jeweils mit einem Punkt: Gerlach, Frank, Prost, Brill, Stein, Rupp.

**Rückblick Herren 2:** Ebenfalls mit zwei hohen Siegen starteten wir in die neue Saison, bevor dann in Watzenborn mit 5:9 verloren wurde. In Folge gab es dann eine 0:9 Klatsche beim späteren Meister Grün-Weiß Gießen, sowie viele enge Spiele (zweimal unentschieden 8:8, zweimal eine 7:9 Niederlage), was zur Winterpause Platz 6 bedeutete. Gerade die engen Spiele zeigten aber die Konkurrenzfähigkeit. Vor allem die beiden Jugendersatzspieler Leon Fink und Torben Schwab konnten mit guten Bilanzen auf sich aufmerksam machen.

Im Pokal hatten wir in der ersten Runde ein Freilos. Im Achtelfinale gewannen wir in der Besetzung Möbus, Stein und Wolf mit 4:2 in Kesselbach. Im Viertelfinale mussten wir uns dann in derselben Besetzung mit 1:4 gegen den SV Saasen geschlagen geben.

In der Rückrunde wurde die Mannschaft etwas verändert. Enrico Timm, in der Hinrunde noch in der 1. Mannschaft, konnte ab sofort spielen. Dagegen konnte Robin Möbus aufgrund seines 6 monatigen Neuseelandaufenthaltes nur zwei Spiele bestreiten. Neu im Team startete auch noch Rückkehrer Robert Stelz. Mit drei Siegen und fünf Niederlagen konnten wir die Rückrunde fast ausgeglichen gestalten. Auch diesmal gab es wieder zwei Spiele

über die volle Distanz, wobei in Münster mit 9:7 gewonnen, und in Eberstadt mit 7:9 verloren wurde. Letztendlich blieb Platz 6 in der Tabelle:

**Tabelle**

Rang	Mannschaft	Begegnungen	S	U	N	Spiele	+/-	Punkte
▲ 1	SV Grün-Weiß Gießen 1952 VI	16	14	2	0	142:48	+94	30:2
▲ 2	TV 08 Grünigen II	16	13	2	1	138:59	+79	28:4
3	NSC Watzenborn-Stbg. V	16	11	0	5	111:80	+31	22:10
4	SV 1952 Odenhausen/Lahn II	16	10	1	5	112:76	+36	21:11
5	TTG Eberstadt-Muschenheim III	16	8	2	6	119:93	+26	18:14
6	SV Germ. 1929 Inheiden II	16	5	2	9	102:113	-11	12:20
7	TSV Langgöns 1898 III	16	4	1	11	64:120	-56	9:23
8	SV 1899 Staufenberg IV	16	1	1	14	37:139	-102	3:29
9	SV Münster	16	0	1	15	46:143	-97	1:31

Die Gesamtbilanzen der Einzelspieler:

**SV Germ. 1929 Inheiden II**

Rang	Name, Vorname	Einsätze	Einzel/Doppel	1	2	3	4	5	6	gesamt
2.1	Timm, Enrico	4	4	1:3	2:2					3:5
2.2	Stein, Julian	11	11	8:2	9:2					17:4
2.3	Schwab, Torben (JES)	8	8	1:1	0:1	4:2	4:2			9:6
2.4	Wolf, Tobias	12	12	1:6	4:2	0:3	5:0			10:11
2.5	Möbus, Robin	9	9	4:2	1:5	2:0	2:0			9:7
2.6	Fink, Leon (JES)	8	8	0:1	0:1	2:1	2:1	2:1	4:0	10:5
2.7	Stelz, Robert	5	5			1:2	1:2		0:1	2:5
2.8	Reipold, Adolf	0								
2.9	Krätschmer, Martin	7	7			0:2	0:1	0:3	1:3	1:9
2.10	Prochaska, Rolf	12	12			3:2	1:1	2:4	2:4	8:11
2.11	Koch, Wolfgang	1	1			1:0	0:1			1:1
2.12	Schunk, Benjamin	6	6			0:3	0:4	0:2	1:0	1:9
2.13	Bös, Dean (JES)	6	6					5:1	3:0	8:1
2.14	Rahn, Michael	2	2					0:1	1:1	1:2
2.15	Krätschmer, Jan-Philipp (JES)	2	2					0:1	0:1	0:2
2.17	Geyer, Leon (JES)	3	3					0:3		0:3

**Ausblick:**

Mit Dean Boes und Leon Geyer verstärken zwei Spielern aus dem letztjährigen Jugendbereich im nächsten Jahr die Herrenmannschaften. Ebenso wird mit Uli Hartleb ein neuer Spieler unsere Teams verstärken. Mit Unterstützung unserer Spielerinnen aus der Jugend Bezirksoberrliga Mannschaft wird es im nächsten Jahr seit Jahrzehnten in Inheiden wieder eine Damenmannschaft geben. Durch eine neuformierte dritte Herrenmannschaft in der Sonderklasse wird es somit im nächsten Jahr in Inheiden vier Mannschaften im Seniorenbereich geben.

Offizieller Trainingsbeginn für die neue Saison ist Dienstag der 3. August. Training findet immer dienstags und donnerstags ab 19:15 Uhr statt. Neue Gesichter, ob Anfänger oder Fortgeschrittene, sind gerne gesehen. Schaut einfach rein.

Mit sportlichem Gruß  
 Heiko Gerlach  
 Abteilungsleiter Tischtennis